



Ayuntamiento de
**POZUELO
DE ALARCÓN**

*Grupo Municipal
Socialista*

PLENO ORDINARIO DE 30 DE JUNIO DE 2022

MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

Sobre la mejora de la línea de autobús al hospital Puerta de Hierro 650 A y B

D. Ángel González Bascuñana, Portavoz del Grupo Municipal Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 155 del Reglamento Orgánico del Pleno del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, eleva al Pleno de la Corporación para su debate la siguiente moción.

El transporte público es un servicio imprescindible en nuestra sociedad. Es, de hecho, el único modo de transporte que puede garantizar el derecho a la movilidad que tiene la ciudadanía. Con el crecimiento de las ciudades, los problemas medioambientales y la imposibilidad de que el número de vehículos privados crezca indefinidamente es necesario pensar en un nuevo concepto de movilidad que pueda resolver las necesidades de la mayoría: accesible, no contaminante, barato, eficaz y que sirva para cohesionar la ciudad y hacerla habitable.

Para ese nuevo modelo de movilidad es necesario un transporte público de calidad, con cobertura de todo el territorio y con frecuencias adecuadas para garantizar un buen servicio. Sólo así se garantiza su mayor uso, abaratando sus propios costes y contribuyendo a la mejora de la calidad ambiental. Con el objetivo de reducir las emisiones de gases contaminantes y de efecto invernadero tan peligrosos para el cambio climático, construyendo ciudades menos ruidosas y más sostenibles.

En Pozuelo de Alarcón el transporte público tiene diversas carencias y problemas que resolver:

- Zonas sin buena cobertura por parte de los autobuses, con frecuencias escasas en algunas de sus líneas.
- Falta de aparcamientos disuasorios para el uso de los sistemas de transporte público.
- Insuficientes dotaciones para garantizar un mayor uso de la bicicleta, y Vehículos de Movilidad Personal (VMP).
- Vehículos antiguos, escasamente cómodos para los usuarios, contaminantes y poco maniobrables en determinadas zonas de Pozuelo.

En este contexto, uno de los principales problemas que encontramos está relacionado con los medios de transporte público de que disponen nuestros vecinos y vecinas al que es nuestro hospital de referencia, el Hospital Universitario Puerta de Hierro.

En el caso de Pozuelo de Alarcón disponemos de las líneas 650 A y B para acudir al que es el hospital público de referencia de los 88.000 vecinos y vecinas de nuestra ciudad, hospital por el que todos y todas tenemos que pasar con regularidad ya sea por necesidades propias o de visita.

Esta línea 650 A y B, tiene un recorrido que cubre solo una parte pequeña del municipio, dispone de autobuses viejos y de piso alto que dan un mal servicio a sus usuarios, siendo muchos de ellos, personas con movilidad reducida, mayores y familias con niños.

Por todo lo anteriormente expuesto se presenta la siguiente MOCIÓN mediante la cual se solicita que por el órgano competente de este Ayuntamiento se instruya el procedimiento necesario para:

Instar a la Consejería de Transportes de la Comunidad de Madrid y por extensión al Consorcio Regional de Transportes para que:

1. A la mayor brevedad posible se aumente la frecuencia de los autobuses de la línea 650 A y B al Hospital Puerta de Hierro, pasando a ser cada 20 minutos como máximo, en lugar de cada 45 minutos como sucede en la actualidad en días laborables.
2. A la mayor brevedad posible se aumente la frecuencia de los autobuses de la línea 650 A y B al Hospital Puerta de Hierro, pasando a ser cada 40 minutos como máximo en lugar de cada 80 minutos los días festivos.
3. A la mayor brevedad posible se sustituya completamente la flota de esta línea por autobuses de piso bajo para garantizar la adecuada accesibilidad de sus usuarios, y con sistemas de impulsión sostenibles.
4. A la mayor brevedad posible se modifique la línea de forma que su recorrido contemple también el paso por el núcleo del barrio de la Estación y Avd. de Europa pudiendo dar así servicio a la totalidad de los grandes núcleos de población de Pozuelo de Alarcón.

En Pozuelo de Alarcón, a 17 de junio de 2022

Ángel González Bascuñana
Portavoz CM Socialista